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Oggetto: Resoconto riunione del Forum delle Donne. 

 

Care compagne,  

 

il Forum delle Donne della Fisac Cgil Banca d'Italia si è riunito venerdì 20 

gennaio c.a. (cfr convocazione del 10.01.12) presso il Centro Congressi Frentani 

l'opportunità offerta dalla mostra “Donne nella Cgil: una storia lunga un secolo”. Così, 

si è potuto apprezzare il fantastico archivio storico messo a disposizione per 

l'occasione dalla Cgil Nazionale e lo Spi 

di alcune foto d'epoca. 

 

Iniziando i lavori, assente Elvira Ceci perché convalescente, abbiamo dato subito 

la parola a Diana Avanzo (Segreteria Nazionale) per una breve panoramica sugli ultimi 

eventi sindacali e procedurali (rapporti con le altre 

E'seguito un vivace dibattito con diversi interventi, in conclusione dei quali, Valentina 

Longeri (Segreteria Nazionale) ha fornito ulteriori dettagli e precisazioni. Inoltre, 

abbiamo costituito un gruppo di lavoro sulle pro

Rosetta Colombo, Cinzia Ottavi e Giorgia Facioni, per un

ancora aperte: tutte le compagne sono invitate a segnalare loro ogni difficoltà connessa 

alla nuova procedura. 

 

Rosanna Marchi ha quindi riassunto brevemente le novità e le richieste della 

Commissione Pari Opportunità e quelle della nostra Organizzazione previste 

piattaforma “orario di lavoro”. 

 

Prima della pausa pranzo, Maria Assunta Marzotti dell’Esecutivo Donne Fisac ha 

fatto un rapido resoconto dell'Assemblea Nazionale delle Delegate e sottolineato tra le 

richieste quelle irrinunciabili per noi e per la Fisac.

  

Giovanna, riprendendo i lavori, ha esposto il nostro ambizioso programma di 

formazione, suscitando l'interesse genera

direttivo per un maggior coinvolgimento di tutta la struttura dell'Organizzazione. 

 

Alle 15,15 come da programma abbiamo terminato i lavori, riservandoci di tornare 

sull'argomento delle “ricadute sulle donne del

esaurito. 

 

Nel rinnovare a tutte l'invito ad inviarci contributi, proposte, richieste, 

all'indirizzo : forumdonne@fisacbancaditalia.it

 

  

Roma, 9 febbraio 2012  

 

 

      

 

    Elvira Ceci 
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Oggetto: Resoconto riunione del Forum delle Donne.  

il Forum delle Donne della Fisac Cgil Banca d'Italia si è riunito venerdì 20 

gennaio c.a. (cfr convocazione del 10.01.12) presso il Centro Congressi Frentani 

l'opportunità offerta dalla mostra “Donne nella Cgil: una storia lunga un secolo”. Così, 

si è potuto apprezzare il fantastico archivio storico messo a disposizione per 

l'occasione dalla Cgil Nazionale e lo Spi - progetto memoria - e stupirsi per l'attu

Iniziando i lavori, assente Elvira Ceci perché convalescente, abbiamo dato subito 

la parola a Diana Avanzo (Segreteria Nazionale) per una breve panoramica sugli ultimi 

eventi sindacali e procedurali (rapporti con le altre OO.SS, Caspie, Csr e Siparium). 

E'seguito un vivace dibattito con diversi interventi, in conclusione dei quali, Valentina 

Longeri (Segreteria Nazionale) ha fornito ulteriori dettagli e precisazioni. Inoltre, 

abbiamo costituito un gruppo di lavoro sulle problematiche di Siparium, composto da 

Rosetta Colombo, Cinzia Ottavi e Giorgia Facioni, per una ricognizione delle questioni 

tutte le compagne sono invitate a segnalare loro ogni difficoltà connessa 

ndi riassunto brevemente le novità e le richieste della 

Commissione Pari Opportunità e quelle della nostra Organizzazione previste 

 

Prima della pausa pranzo, Maria Assunta Marzotti dell’Esecutivo Donne Fisac ha 

resoconto dell'Assemblea Nazionale delle Delegate e sottolineato tra le 

richieste quelle irrinunciabili per noi e per la Fisac. 

Giovanna, riprendendo i lavori, ha esposto il nostro ambizioso programma di 

formazione, suscitando l'interesse generale. Esso andrà presentato anche al prossimo 

direttivo per un maggior coinvolgimento di tutta la struttura dell'Organizzazione. 

Alle 15,15 come da programma abbiamo terminato i lavori, riservandoci di tornare 

sull'argomento delle “ricadute sulle donne della nuova manovra economica” in quanto non 

Nel rinnovare a tutte l'invito ad inviarci contributi, proposte, richieste, 

forumdonne@fisacbancaditalia.it vi salutiamo con simpatia.
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del Direttivo Nazionale 

A tutte le Rappresentanti Locali e Nazionali 

CGIL Banca d’Italia 

il Forum delle Donne della Fisac Cgil Banca d'Italia si è riunito venerdì 20 

gennaio c.a. (cfr convocazione del 10.01.12) presso il Centro Congressi Frentani per 

l'opportunità offerta dalla mostra “Donne nella Cgil: una storia lunga un secolo”. Così, 

si è potuto apprezzare il fantastico archivio storico messo a disposizione per 

e stupirsi per l'attualità 

Iniziando i lavori, assente Elvira Ceci perché convalescente, abbiamo dato subito 

la parola a Diana Avanzo (Segreteria Nazionale) per una breve panoramica sugli ultimi 

OO.SS, Caspie, Csr e Siparium). 

E'seguito un vivace dibattito con diversi interventi, in conclusione dei quali, Valentina 

Longeri (Segreteria Nazionale) ha fornito ulteriori dettagli e precisazioni. Inoltre, 

blematiche di Siparium, composto da 

a ricognizione delle questioni 

tutte le compagne sono invitate a segnalare loro ogni difficoltà connessa 

ndi riassunto brevemente le novità e le richieste della 

Commissione Pari Opportunità e quelle della nostra Organizzazione previste nella 

Prima della pausa pranzo, Maria Assunta Marzotti dell’Esecutivo Donne Fisac ha 

resoconto dell'Assemblea Nazionale delle Delegate e sottolineato tra le 

Giovanna, riprendendo i lavori, ha esposto il nostro ambizioso programma di 

le. Esso andrà presentato anche al prossimo 

direttivo per un maggior coinvolgimento di tutta la struttura dell'Organizzazione.  

Alle 15,15 come da programma abbiamo terminato i lavori, riservandoci di tornare 

la nuova manovra economica” in quanto non 

Nel rinnovare a tutte l'invito ad inviarci contributi, proposte, richieste, 

vi salutiamo con simpatia. 

Rosanna Marchi   


